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意見 対応経過及び結果 

1.少子化対策が必要(UI ターン支援も大事ですが、1 人でも多く浜田っ子を産んでも

らえるような効果的な少子化対策を考えて！ 

 

 

2.昨今、高齢者宅の強盗事件が多発してます。ご近所の高齢者の方も不安に思ってお

ります。先日もインターホン鳴らしても中々出てくれず「どちら様ですか」と声がか

かり、名前を言っても聞きづらいのか高齢者なので耳が遠いのか？名前を大きく言っ

てやっと出てくれました。 

高齢者宅→昔の住宅→インターホンだけの家が多いのでは？防犯対策、高齢者の不安

感を無くすためにもカメラインターホンの設置助成が必要だと思います。 

 

3.子供、高齢者の交通事故から守る為出来るだけガードレール設置を。また、子供、

女性を守るため抑止力を高められるよう防犯カメラの設置を。 

ご指摘のとおり、効果的な少子化対策を講じ

ていかなくてはなりません。総合的な支援の

必要性を求めていきます。 

 

防犯対策は必要と考えます。ご提案内容も参

考にさせていただき、自助・共助による対策

の推進を求めていきます。 

 

 

 

 

安全な環境整備を、委員会としても引き続き

強く求めていきます。 

浜田医療センターの ATMがなくなったそうですね。車がない人にはとても不便です。 

当該箇所においては、金融機関が利用状況の

低さ等から撤去の判断をされたと状況確認

しました。委員会として、その再設置を求め

る状況には至っておりませんが、公共サービ

スにおいては、機能の複合化等による利便性

の向上が図られるよう求めていきます。 

【総務文教委員会分】 
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意見 対応経過及び結果 

美又温泉が温泉総選挙のうる肌部門で 1 位となったことは近くに住んでいながら全く知り

ませんでした。ぬるりとした泉質で、その良さは一度入れば分かると思います。ただ、8年

前に島根県に嫁いですぐにその良さを感じたものの、雰囲気や設備面から以降足を運ばな

かったのも事実です。遠方からの集客も大切ですが、まずは地域の人が利用しやすい施設が

できると良いのかなと思います。 

 

先日福岡県の八女市に帰省した際、べんがら村という温泉施設がリニューアルオープンし

ており、かなりびっくりしました。江津市の風の国も変化をしてます。また、邑南町もあち

こちで取り組みが進んでいます。金城・旭方面での見所が増えると足を伸ばそうかと思う人

も増えてくるのではないでしょうか。予算面のこともあるかと思いますが、受賞を誇りに活

性化に繋げていただきたく思います。 

ご指摘の施設の整備面については市も

把握しており対応中です。 

うる肌部門のことは、広く市民に届く

ように広報を促します。 

美又温泉の一部は企業が買い取り、リ

ニューアルしますので、期待してお待

ちください。 

4.家計に打撃してるガソリン代 

なぜ浜田市は同じ島根県内の益田市、出雲市に比べ値段が高いのか説明して下さい。同じ値

段にできるよう浜田市頑張ってください。もしくは市が助成して下さい。 

地域間格差はいかんともし難いところ

がありますが、なぜ格差が生じるのか

調査を行います。 

【産業建設委員会分】 
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意見 対応経過及び結果 

次から次へと諸物価の値上がりに苦しんでいる

市民。市議会は余りある予算に良いね。 

この議会だよりは何かのコンテストに出す気か

な？良質の紙にカラー印刷奮発！ 

市民の血税を何とも思わない編集委員に、もう 1

票入れる気は失せたぜ。 

貴重な財源を使わせていただいている意識を持って編集しています。議会だより

は市民の皆様へ議会の動きをお知らせする重要な広報手段です。読みやすい、親

しみやすい紙面となるよう全面カラーを採用しています。予算も考慮し、企業努

力も相まって現状の形に至りました。 

浜田市は一般市民が声を寄せるところがありま

せん。市報も一方的に市の方針を伝えるのみで

す。もっと市民の掲示板を増やしてください。 

市政に対するご意見は、まちづくりセンターへ設置する「ぎかいポスト」や議長

なんでもメールをご活用ください。もちろん、各議員へ直接ご連絡いただければ

対応させていただきます。市議会ホームページに連絡先を掲載しています。 

また、5月には地域井戸端会を開催し、議員が地域へ伺います。さまざまなご意見

をお聞かせいただければ幸いです。 

市議の個人一般質問のページは質問に対し、回答

した人は誰か、小さ目の文字で良いので記してほ

しい。（例：市長、〇〇部長、教育長） 

以前は答弁者の役職を掲載していましたが、答弁は全て市の考えであるという認

識のもと、掲載できる文字数も限られていることから、当面は現在の表記を採用

させていただければと思います。 

【議会広報広聴委員会分】 


